
  

私のいましめは、これである。私があなたを愛し

たように、あなたがたも互いに愛し合いなさい。 

ヨハネによる福音書 第 15 章 第 12節 

 

今月の聖句 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊例会日時：毎月第 2 月曜日 ６：３０PM～９：００PM 例会場：伊東暖香園  ル・オール会議特集州室 TEL（代） 

＊クラブ事務所  〒4 1 4 - 0 0 3 3  伊東市馬場町１丁目１番２号（Y MCA 伊東センター）  TEL0557 - 36 - 2 4 2 4

THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A. 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’S MEN’S CLUBS 

  The Y’s Men’s Club of Ito 

伊東ワイズメンズクラブ 
201４年度1２月号会報

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOPANIES EVERY RIGHT” (International Motto) 

＊会長主題  “明日を拓こう 新たな出会いで！！” 

“Let’s open up a bright future with our fresh members.” 
会  長 杉本隆夫 直前会長 佐藤 諭 次期会長 榎本 博  書  記 飯島唯志  副書記 山田光彦 

A副会長 堀崎龍夫 B副会長 内山雅裕 C副会長 久保田康正 会  計 牛田俊夫 

幹  事 橋場 徹・牛田俊夫・稲葉富士憲 

CHARTERED 

O CT,4 , 1 976 

と き：12月 23 日(月)  5:00PM～5:45PM 

ところ：暖香園 2Ｆターキールーム（卓球場） 

受 付：佐藤諭君・牛田俊夫君 

司 会：勝又秀仁君 

＊開会の言葉           鈴木隆夫君 

＊ワイズの信条          齋藤福男君 

＊ワイズソング          一   同 

＊会長挨拶            杉本隆夫君 

＊書記報告・委員会報告    書記・各委員会 

＊出席率報告           担当委員会 

＊閉会の言葉           梅原敬二君 

～クリスマス家族会～ 

とき・ところ：6：00ＰＭ～8：45ＰＭ・サンテラス 

 ＊会長挨拶・ビジター紹介     杉本隆夫君 

＊聖夜斉唱            一同 

＊食前の感謝・乾杯        佐藤 諭君    

＊誕生・結婚祝い         親睦委員会 

＊サンタ入場           担当委員会 

＊ビンゴ・福引          担当委員会 

＊閉会の言葉        榎本博 次期会長 

 

12月例会プログラム 第 460回 

12 月誕生日おめでとう 

18 日 飯島唯志君 

メネット  

1 日 鈴木志保子   7 日 佐藤友子   

8 日 堀崎あつ子   

 

12 月結婚記念日おめでとう 

1 日 向井信男君   24 日 正木 薫君 

      

誕生・結婚祝い 

第 13回ワイズ杯ドッジボール大会 



第 13回ワイズ杯ドッジボール大会 

ドッジボール委員会副委員長 佐藤 諭 

１１月１５日（土）、36 チーム、480 名と引率の

先生数 10 名、およびメンバー18 名が参加して、第

13 回ワイズ杯ドッジボール大会が開催されました。

メンバーは、午前７時 30 分に市民体育センター玄

関前に集合、ドッジボール委員長の指示のもと、早

めに来ていただいた先生方といっしょに大会の準備

を始めました。受付時間が近くなると、市民体育セ

ンター駐車場、南小学校グラウンド駐車場とも、い

っぱいになりましたが、警備員さんと連携して、ス

ムーズに駐車させることができました。 

午前９時より南小体育館で開会式。杉本会長挨拶、

選手宣誓、ルール説明と滞りなく進行しました。そ

の後、３，４年生は南小体育館、５，６年生は市民

体育センターに分かれ、熱戦の火ぶたが切られまし

た。南小体育館も、市民体育センターも、例年通り

灼熱した一進一退の戦いが繰り広げられ、低学年は

可愛らしさの中にうまさが、高学年はスピード、う

まさ、迫力が見られました。皆さんの協力により、

試合はスムーズに進み、あっという間に昼休み。選

手、先生方、メンバーみんな一緒においしい昼食を

いただきました。 

午後からは残りの予選と準決勝、決勝が行われ、 

 

 

低学年は、 

優勝 ガッツ大池、 

２位 宇佐美ッキーズ、 

３位 西小ジャイアンツとアギーレ東、 

高学年は、 

優勝 大池たこやきんに君ズ、 

２位 西強ニッシ―、 

３位 サザンオールスターズとレジェンド５宇佐美、

という結果でした。 

閉会式では、内山教育長にご挨拶いただいた後、

杉本会長からカップ、表彰状、メダルが、各チーム

に手渡されました。堀野先生の講評に続いて、榎本

次期会長の閉会の言葉で終了。その後、一列に並ん

でいるメンバーに向かって、子供達から感謝の言葉

が・・・これまでの苦労が報われた瞬間でした。 

勝負事ですから、結果は勝った方が良いのですが、

この大会の第一の目的は、スポーツを通して健全な

精神の育成を図り、チームとして協力する心、思い

やり、仲間意識を養い、社会性を身に着けさせるこ

とですから、負けたチームもよい経験になればと思

いました。皆さん本当にご苦労様でした。 

 

 

＊ 国 際 会 長 主 題  “ 言 葉 よ り 行 動 を ”  “ T a l k  ｌ ｅ ｓ ｓ ， Ｄ ｏ  ｍ ｏ ｒ ｅ ” 

＊ 東 日 本 区 理 事 主 題  “ 誇 り と 喜 び を 持 っ て ”  “ Ｗ ｉ ｔ ｈ  Ｐ ｒ ｉ ｄ ｅ  ａ ｎ ｄ  Ｐ ｌ ｅ ａ ｓ ｕ ｒ ｅ ” 



 

 

会長 杉本 隆夫 

 さる 11 月 16 日（日）、伊東市観光会館ホールに

おいて、市内各中学校から選抜された、2 年生 2 名、

3 年生 8 名（内男子生徒 3 名）計 10 名の生徒によ

り、「わたしの主張」の発表が行われました。 

 最初はたかをくくっており、たいした事はないだ

ろうと考えながら、観光会館へと向かいましたが、

生徒達の発表を聞いているうちに、自分の愚かさに

恥ずかしさを覚えました。 

 世の中のあらゆる面で、色々と変化している中で、

今、中学生は何を思い日々を過ごしているのだろう

か、等々を考え、興味津々で聞いていると、生徒達

は、それぞれの着眼点を見つけ出し、それを自信満々

に発表していた。どの生徒の発表も自分なりの考え

方で、とても素晴らしく、感動をし、感心をしまし

た。 

 我々大人の考え方を大きく飛び越えており、中学

生の考える様なことでははい、自分の考え、思いと

比較してなんとだらしない自分なんだろうなーと、

つくづく思い知らされた一日でした。 

 発表者は、それぞれの視点で問題を奥深く掘り起

し提案をし主張をしていました。又、将来の夢につ

いても、すでに自分のこれからの進むべき道をはっ

きりと明確な目標を持っており、進んで行くのだと、

正々堂々と発表していました。 

全ての生徒の発表の後のアトラクションでは、ガ

ールスカウト 92 団による鼓笛演奏に続き、2 名の女

子生徒による英語でのスピーチの発表も行われ、表

彰に移りました。 

 参加者全員が、教育長より表彰を受けた後、オー

ディエンス賞（伊東市青少年育成市民会議が設定し

た賞で、来場した人が、一番よかった思う発表者に

投票し、最も多くの票を獲得した発表者に記念品を

贈呈）には北中学校 3 年森田君の「わたしの中にあ 

る日本」が選ばれ、講評と続き、そして閉会となり

ました。只々、今日は感動・感心・感激の一日でし

た。 

 

 

 

 

 

 

ＣＳ・ＢＦ委員長 齋藤 福男 

 ワイズポテト販売について、アンケートを行った

結果、メンバーから下記のような意見が寄せられま

した。少数の方たちからではありますが、来年度の

委員会に申し送りし、事業計画を検討していただき

たいと思います。 

 

記 

・この事業を長年やって、色々なことがありました。

じゃがいもが腐っていた時もあり、これを乗り越え

て事業をやっています。以前は収益が大分ありまし

たが、 

値段が上がったら減りました。だったらあと少し値

段を上げればいいと思います。待っている人もいる

のですから。十勝の担当者の対応が悪いのは先方に

言えばいいと思います。私はこの事業がよいと思い

ます。宜しくお願いします。確認をお願いします。 

・私は大口で購入してまいりましたが、時代ととも

に仕入れも減少し、大変だと思います。皆さんの意

見に従います。 

・どのように役立っているのか不明。本当に購入を

希望するメンバーが多数なら従います。個人的には、

継続は疑問です。 

・継続可。 

 

 

 

 

 

 

 

＊ ア ジ ア 地 域 会 長 主 題  “ 未 来 を 始 め よ う 、 今 す ぐ に ”  “ S t a r t  F u t u r e  N o w ” 

平成 26年度私の主張発表大会 

＊ 富 士 山 部 部 長 主 題  “ 広 め よ う 地 域 社 会 に ワ イ ズ の 理 念 と 奉 仕 を ”  

ワイズポテト販売アンケート集計報告 

12月例会の注意事項 

クリスマス家族会でお酒を飲まれる方、車の

運転は控えてください。 

ワイスポテト販売アンケート結果報告 



▼ 出席第一・奉仕・ 

 

 

 

 

時間厳守・親睦 ▼ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊会長宅 〒413-0103 熱海市網代 340＊              ＊会報委員会 稲葉・牛田・勝又・山田光 

＊TEL：0557-67-2642  FAX：0557-67-2642           委員長 TEL：0557-53-2773  FAX：0557-53-2773 

 11月例会報告 在籍者 27名（シニア 1名・広義 名・療養 1 名） 出席 21 名 出席者総数 30名 
メネット    名 コメット   名 シニア    名 ゲスト   1   名 ビジター 8 名 
出席率 84.00  ％ メーキャップ 1名 10月修正出席率 92.3 ％ BF現金            Pt 
スマイル報告 31,000   円 YMCA基金       円 BF切手              Pt 
スマイル累計 156,000   円 YMCA基金累計     円 BF累計              Pt 

 

下田クラブ  11 月 20 日  3 名 堀口正作君、飯島唯志君、牛田俊夫君 

他クラブ訪問記録 

※執行部・部・区よりの連絡報告協議事項 

11/1（土）時期部長・事業主任研修会  

出席：久保田 

11/8（土）第 2回東日本区役員会 於：四谷 日本 

 ＹＭＣＡ同盟会議室 10時 30 分～17 時 

11/10（月）11月例会 卓話 都甲慶子氏  

11/15（土）ドッジボール大会 

11/15（土） アジア地域大会「マーシャル」第 1 回

公募締切 ※マーシャル；会場係・おもてなし係 

11/16（日）私の主張発表会。於：観光会館ホール 

 13時より。会長出席。 

11/19（水）5クラブ対抗ゴルフコンペ 

 於：サザンクロスカントリークラブ 

11/22（土）第 29回中学生英語スピーチコンテスト 

 於：熱海起雲閣 受付 11 時。12 時開会。 

11/22（土）～24（月）第 18 回ＹＭＣＡ大会 

 於：ＹＭＣＡ東山荘 

11/29（土）ドッジボール大会反省会。 

於：台湾料理しんげん 会費：3,000円 

12/14（日）伊東市手をつなぐ育成会クリスマス会 

 於：ホテルラヴィエ川良 出席：久保田 

12/23（火・祝日）伊東クラブ 12月例会・クリスマス

家族会 例会午後 5時開会、受付開始 4時 30 分 

1/11（日）成人式 於：観光会館 出席：会長、勝又 

・インビテーションキャンペーン。5/1 から 2015 年 

4/30まで。例会への招待・参加を対象として集計 

・伊豆新聞、ＣＶＡ、ＩＫＣより年賀広告の案内 

 各 10,800円（税込） 

・大川裕君から退会届が提出されました。 

＊委員会タイム 

・12 月例会は短縮例会。 

運営委員会だより 

 

受   付 牛田俊夫君  山田光彦君 

 〃   内山雅裕君  向井信男君 

司   会 梅原敬二君 1 分間スピーチ  

 久保田康正君 閉会の言葉 堀口正作君 

 

1月 12日 第 461回例会予告 

９11 月例会は、本来なら前回司会を務めるはずだ

ったが、都合により山田光彦 Y’s に代わってもら

った、斎藤 Y’s の進行で始まった。開会の言葉は

堀口 Y’s。ワイズの信条は佐藤 Y’s。ワイズソング

に続く会長挨拶では、杉本会長が 1928 年 11 月 10

日はワイズ誕生の日とワイズ創設に触れた後、ド

ッジボール大会への協力を依頼した。飯島 Y’s の

書記報告に続く、誕生祝いは、勝又 Y’s のみ、メ

ネットにもいない、という寂しい有様。結婚記念

日は野村 Y’s と佐藤 Y’s の 2 人。食前の感謝は鈴

木隆夫 Y’s。親睦委員会のスマイルの後の卓話は、

飯田 Y’s の紹介により、伊東市民活動センターの

都甲豊子様。市民活動の 8 要件について、「自主性、

公益性、課題解決性、必要性、非営利性、自律性、

自立性、継続性」と述べた。その他楽しい話もあ

り、有意義な卓話でした。私のコーナーでは大川

Y’sが、自分の就職試験の経験から、企業は能力で

はなく意欲を求めている、と結論付けた。スマイ

ルは 1 万 9 千円。ドライバー委員会からの出席率

の報告は、84％でした。田辺 Y’s の閉会の言葉で

11 月例会は終了した。 

                  山田光彦 

９月例会だより９月例会は、夏の暑さも山を越え

例会だより 


